

# RECONOCIMIENTO

Hoy tengo la dicha de contarles a todos que ¡VOLVÍ A CASA! Ya estoy con mi familia, puedo continuar recuperándome más tranquilo en mi hogar. Quiero agradecerles profundamente cada plegaria, cada oración, cada acción que han realizado en mi nombre, me ayudaron y me dieron fuerzas para hoy estar con mis hijos.

Llegar a casa hoy fue particular, sentí lo mismo que cuando volví de Malvinas, sentí el abrazo de mi gente, de mi pueblo, de mis vecinos. Otra vez tengo la dicha de ¡PODER VOLVER! Es muy feo lo que uno atraviesa estando en peligro, no quisiera que nadie más tenga que vivirlo. Por eso quiero decirles GRACIAS a todos los amigos que me hicieron estos días más llevaderos, a los que se habían alejado y al leerlos me sorprendieron, a la gente con la que no tengo trato y me dejaban mensajes llorando preocupados por mi salud, a los vecinos que se emocionaban junto conmigo con las novedades diarias. A mi familia, a mis hijos y a Vivi que me dieron toda la energía que necesitaba. A mi hermana y a Néstor, a Rayza y a Alberto por acompañarlos y asistirlos. ¡A toda mi gran familia!

También al HOMEI, a sus enfermeras, al personal de limpieza y al Doctor Velásquez por su pronto accionar, a la Clínica del Banco Provincia, impecable su atención como siempre, a mi obra social AMEBPBA por agilizar y ofrecerme todo al instante.

A mi bloque de Concejales, y también a los de la oposición por su apoyo constante.

A las chicas de la Asociación por estar siempre firmes.

A mi grupo de jubilados del Banco Provincia, a todos infinitamente agradecido.

Hoy me conmueve y me emociona tantas muestras de cariño, esto es increíble, ¡Esto es SUIPACHA! GRACIAS INFINITAS QUERIDO PUEBLO.

¡CUIDENSE MUCHO!

**Juan Antonio Insúa**

**29562/0**



**LAMUTUAL**

Asociación Mutualista de Empleados  
del Banco de la Provincia de Buenos Aires